
Ao primeiro dia do mês de junho do ano de dois mil e quinze, na Casa de 

Educação Visconde de Mauá, situada à Praça da Confluência nº 03, Centro, 

Petrópolis – RJ, reuniram-se às 15 horas, o Vice-presidente do Conselho 

Municipal de Educação, Professor Jelcy Rodrigues Corrêa Junior, a Secretária 

Geral do Conselho, Professora Deise de Cássia Silva de Almeida Pinto, os 

Conselheiros: Francisco AfonsoEccard,Lucimeri de Lima Carvalho, Rosimar 

Silveira Pinto, Márcia Rodrigues Ferreira Alves e Faria, Sandra Cristina Motta 

Bortolotti e o representante da Casa dos Conselhos, FernandoLuis de Araújo.  

O objetivo desta reunião foi de traçar uma linha de trabalho que será 

desenvolvido nos cinco Eixos da IV Conferência Municipal de Educação, 

ficando acordado que cada Eixo trabalhará o tema à luz do Plano Nacional de 

Educação.  Os coordenadores, responsáveis pelos eixos: Financiamento na 

Educação, Educação Especial, Valorização dos Profissionais da Educação e 

Qualidade na Educação participaram desta reunião e já sabem como deverão 

encaminhar as discussões.  Os responsáveis pelos Eixos deverão levarnotbook 

para dinamizar os trabalhos nos grupos.  Quanto ao tema Educação Integral, 

que ficou a cargo da Professora Naara Castro, ficou estabelecido de confirmar 

sua participação, tendo em vista sua licença médica.  A Professora Deise fará 

os devidos encaminhamentos.Prosseguimos a reunião com a leitura da Atada 

reunião realizada no dia vinte e oito de maio do corrente na, sendo aprovada 

pelos presentes. Prosseguimos, com o questionamento do vice-presidente 

Jelcysobre o pedido de divulgação, pela secretaria de educação, da minuta do 

Plano Municipal de Educação, para todas as Unidades Escolares. A Professora 

Deise respondeu que o Plano está disponível no site da Prefeitura. Ficou 

reforçada a necessidade de convocação, via e-mail, das escolas, pela 

Secretária, para as assembleias que escolherão os delegados para participarem 

da Conferência. 

A Casa dos Conselhos comprometeu-se a verificar junto à ASCOM, a logo e o 

custeio de todo material que será utilizado no evento. 

 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada. 

  
 


